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StuRaMed-Protokoll – 20.10.2008 

Anwesende: Gunther Hempel, Julia Zimmer, Karoline Kley, Anja Schrödter, Hans-Christian Damerow, 

Annika Krempel, Birthe Becher, Claudia Billing, Mirko Wegscheider, Richard Gnatzy, Thomas Pankau, 

Adrian Viehweger, Peter Buske 

 

Gäste: Jonas Özbay (GandHi), Claudia Trojan, Ines Grasenack, Claudia Gränitz, Frederike Zwad, Ina 

Beyer, Alexander Retsch, Sylvia Machann, Magdalena Gerlach, Luba Schumann, Lea Wünsche, Alex 

Hudjikov, Martin Federbusch, Jürgen Schulz, Lisa Fricke, Bastian Fischer, Larin Dzaye, Max Vollmer, 

Claudia Thiedemann (alle Erstsemestler) 

 

Redeleitung: Gunther Hempel 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP1: Begrüßung 
Gunther begrüßt alle Gäste und Erstsemester zur Sitzung. Die anwesenden Vertreter des StuRaMed 

stellen sich den Gästen vor. 

TOP 2: Gäste 

Vorstellung des Projekts GandHI 

Jonas stellt das Projekt GandHi vor. Es geht bei dem Projekt der bvmd um Globalisierung und 

Gesundheit. Am 04.11. findet im Rahmen einer bundesweiten Veranstaltungsreihe ein Termin zum 

Thema „Gerechtigkeit, Gesundheit und Partizipation – 30 Jahre Primary Health Care“ statt. Für diese 

Veranstaltung verteilt er Flyer. Er beantragt eine ideelle Unterstützung durch den StuRaMed. 

Es wird abgestimmt: (MH/0/1) 

Wir unterstützen das Projekt offiziell. 

Finanzantrag 

Karo verliest einen Finanzantrag von Norman Jäckel von der Fachschaft Jura für eine 

Konzertveranstaltung (Hugo Diester – Die Weihnachtsgeschichte). Andere FSRs haben die 

Veranstaltung bereits finanziell unterstützt. Die Werbung soll breit gestreut werden, um möglichst 

viele Studenten aller Fachschaften zu erreichen. Der Finanzantrag beläuft sich auf 70 €. 

Es wird abgestimmt (23/0/5) 

Der Antrag ist angenommen. 

TOP 3: Berichte aus der Sprechstunde 
Es gibt nichts Berichtens wertes aus der Sprechstunde. Ab sofort wird die Sprechstunde montags von 

Mirko und mittwochs von Richard übernommen. 

TOP 4: Berichte aus den Kommissionen 

Plenum 

Am Dienstag findet das erste Plenum statt. Die Sitzungen finden alle zwei Wochen dienstags statt. 

Dafür müssen drei Entsendungen erstellt werden. 
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Mirko, Richard und Claudia Gränitz stehen zur Verfügung. Die Entsendungen werden 

dementsprechend ausgestellt werden. 

Studienkommission 

Gunther bittet um Vorschläge für die Besetzung der Professoren-Sitze in der Studienkommission bis 

nächsten Montag. 

Es kommen einige Vorschläge, über die bis zur nächsten Sitzung nachgedacht werden soll. 

TOP 5: Bücherbörse 
Die Bücherbörse wird in das Foyer des CLI verlegt, da der Innenhof um 19 Uhr zu dunkel ist. Claudia, 

Anja, Thomas und Tobias werden vor Ort sein. Es muss genau protokolliert werden, was verkauft 

wird. Die Kittel werden zum Preis von 10,50€, die Präpbestecke für 16,50€ verkauft. Die Preise 

werden abgestimmt (MH/0/1) und sind beschlossen. 

TOP 6: Bestellung Herolde 
Anne regt die Bestellung der neuen Herolde an, sobald das neue Konto verfügbar ist. Da die 

Unterschriftenfähigkeit für das Konto vermutlich erst in der nächsten Woche gegeben sein wird, wird 

dies vertagt. 

Auf der Homepage wird die baldige Bestellung angekündigt werden. 

TOP 7: endoskop-Sitzungstermin 
Birthe bittet um Festlegung des Termins für die nächste Endoskopsitzung, am besten noch im Laufe 

dieser Woche. Der Vorschlag lautet auf Mittwoch, 22.10.08 19:00 Uhr. Da alle, die Interesse an der 

Arbeit haben an dem Termin Zeit haben, wird die Sitzung im StuRaMed-Büro stattfinden. 

Es sollten noch zwei Kisten mit Ersti-Endoskopen bei Lehmanns stehen, die zur morgigen 

Bücherbörse zur Verfügung stehen sollten. Mirko holt die Kisten ab. 

TOP 8: Alumni-Portal 
Annika K. ist im Alumni-Verein Vorstandsmitglied von studentischer Seite. Es gibt mittlerweile ein 

Alumniportal, das das Ziel hat Ehemalige über die aktuellen Vorgänge an der Universität Leipzig und 

der medizinischen Fakultät zu informieren. Informationen können über Annika K. oder Birthe an das 

Portal übermittelt werden. 

TOP 9: ProMeTa 
Hans-Christian stellt wiederholt ProMeTa vor und wirbt um Mitarbeiter. Mirko und Claudia werden 

die Leitung des Projektes übernehmen. Thomas wird einen Verteiler prometa@sturamed-leipzig.de 

einrichten, über den die Verantwortlichen erreicht werden können. 
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TOP 10: Medizinerball 

Dieser Punkt wird vertagt und die TaskForce wird sich noch mal treffen. 

TOP 11: Bundeskongress – Leitfaden zur Finanzakquise bei den 

Professoren 
Mirko hat einen Leitfaden rundgeschickt, der als Hilfestellung für die Argumentation dienen kann 

und soll. 

TOP 12: sächsisches Hochschulmedizingesetz (Stand der Dinge) 
Es gab ein Treffen mit Gerald, Doro und einem Vertreter des FSR Medizin aus Dresden. Gerald wird 

die Stellungnahme verfassen und an das zuständige Ministerium schicken. Wir hoffen auf einen 

Termin dort bis Ende November. 

TOP 13: Finanzantrag 
Thomas hat sich für den Workshop TNT vom 25.-28.11. in Wittenberg angemeldet und stellt einen 

Finanzantrag über die Teilnahmegebühr. Ziel des Workshops ist die Ausbildung der Teilnehmer zu 

Trainern für Softskills. 

Der Antrag beläuft sich auf 2/3 der Teilnehmergebühr (2/3 von 100,00€ = 66,66€) und die 

Übernahme der Fahrtkosten für die Hinfahrt. 

Thomas möchte die dort erworbenen Fähigkeiten für Workshops einsetzen und eine evtl. Lücke, die 

nach dem Ausscheiden von Christoph im nächsten Jahr schließen.  

Karo schlägt vor, dass Thomas parallel einen Antrag beim Uni-StuRa stellt. 

Folgender Antrag kommt zur Abstimmung: Thomas stellt einen Antrag beim Stura über 1/3. Wir 

bewilligen 1/3 der Teilnehmergebühren, die Fahrtkosten werden über den StuRaMed abgerechnet. 

Sollte der StuRa den Antrag ablehnen werden wir eine Fehlbetragsfinanzierung durchführen. 

(MH/0/5). 

Der Antrag ist, wie oben beschrieben, angenommen. 

TOP 14: Abstimmung über die neuen StuRaMed-Poloshirts 
Thomas stellt nochmals den Vorschlag für die neuen StuRaMed-Poloshirts. Die Shirts kosten jeweils 

ca. 25€. Es kommt zur Diskussion über den Preis. Die Entscheidung wird letztmalig auf nächste 

Woche vertagt. Jeder muss sich bis nächste Woche entscheiden, ob er/sie ein Shirt haben möchte. 

Nächste Woche muss bestellt werden, da sonst die Shirts bis zum Bundeskongress nicht fertig 

werden. 
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TOP 15: FSR-WE 

Vertagt auf nächste Woche. 

TOP 16: Nachklausur in mikroskopischer Anatomie 
Mirko thematisiert das Problem der anstehenden Mikro-Ana-Klausur. Es soll Aussagen gegeben 

haben, dass die nächste Klausur relativ schwer wird. Aufgrund der Erfahrungen der letzten Monate 

sehen wir uns nicht in der Position vorab Maßnahmen zu ergreifen. Sollten Unregelmäßigkeiten 

auftreten müssen wir nach der Prüfung versuchen zu vermitteln. 

TOP 17: bvmd-Mitgliederversammlung in Lübeck 

Es wird eine Delegation von Leipzig dorthin fahren (letztes Oktoberwochenende). 

Annika K. möchte einen Posten im bvmd-Vorstand übernehmen. Sie strebt den Posten der 

Vizepräsidentin für den Austausch an. Es ist davon auszugehen, dass ein paar Finanzanträge auf uns 

zukommen. 

Thomas möchte für den Posten für Öffentlichkeitsarbeit in der bvmd kandidieren. 

Es wird ein Meinungsbild angefertigt, ob wir die beiden bei ihren Kandidaturen unterstützen wollen 

(MH/2). 

TOP 17: Sonstiges 

vermisster Volleyball 

Die Angelegenheit mit dem Volleyball, der während der Ersti-Woche verloren ging wurde geklärt. 

Ratiopharm-CDs 

Es werden neue ratiopharm-CDs bestellt. 

Natonek-Preis 

Gunther hat den Natonek-Preis zugesprochen bekommen. Er bedankt sich herzlich beim StuRaMed. 

Die Sitzung schließt um 21:35 Uhr. 


